
公
園
用
地
と
一
体
利
用
が
で
き
る
よ
う

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

計
画
し
て
い
く

小
山　

典
男　

議
員
（
織
政
会
）

質
問
文
は
、
質
問
者
本
人
が
2
0
0
文

字
以
内
で
執
筆
し
た
原
文
を
そ
の
ま
ま

掲
載
し
、
答
弁
は
内
容
を
要
約
し
て
掲

載
し
て
い
ま
す
。

加
藤
神
社
周
辺
の
整
備
に
つ
い
て

境内を整備中の加藤神社

議
員
名
の
あ
と
の
（　

）
は
、

会
派
の
名
称
で
す
。

町
長

質
問　

箱
根
ケ
崎
駅
東
口
及
び
都
道
１

６
６
号
線
の
拡
幅
等
整
備
は
、
地
権
者

の
協
力
に
よ
り
順
次
進
ん
で
い
る
。
こ

の
整
備
に
伴
い
、
町
史
跡
の
加
藤
神
社

は
用
地
買
収
に
応
じ
建
物
移
転
が
進
ん

で
い
る
。
ま
た
、
隣
接
地
に
は
ポ
ケ
ッ

ト
パ
ー
ク
の
計
画
も
あ
る
。
そ
こ
で
、

こ
の
地
域
の
将
来
像
に
つ
い
て
町
長
の

考
え
を
伺
う
。

問　
　

駅
東
口
と
都
道
整
備
の
進
捗
状

況
は
。

町
長　

駅
東
口
は
用
地
の
取
得
が
済
み

し
だ
い
工
事
を
開
始
す
る
と
都
か
ら
聞

い
て
い
る
。
都
道
は
、
一
部
用
地
取
得

が
残
る
も
の
の
工
事
が
開
始
さ
れ
た
。

問　
　

加
藤
神
社
周
辺
の
将
来
像
は
。

町
長　

道
路
拡
幅
の
代
替
地
が
確
保
さ

れ
、
駐
車
場
お
よ
び
防
火
水
槽
を
設
置

す
る
予
定
と
な
っ
て
い
る
。

問　
　

整
備
を
予
定
す
る
公
園
と
神
社

境
内
地
と
の
相
互
利
用
は
。

町
長　

神
社
西
側
に
隣
接
地
を
公
園
用

地
と
し
て
取
得
し
て
あ
る
が
、
境
内
と

一
体
利
用
が
で
き
る
よ
う
計
画
し
て
い

く
。

問　
　

町
史
跡
加
藤
塚
の
今
後
の
扱
い

は
。

町
長　

都
道
拡
幅
に
伴
い
発
掘
調
査
を

実
施
す
る
。
墓
石
な
ど
の
石
造
文
化
財

は
保
存
す
る
。

■賛否の分かれた陳情 採…採択　不…不採択

陳　情　名
小川 下野 近藤 森 原 尾作 小池 小野 大坪 高橋谷 小山 齋藤

公　明 住民 改革 新政智政 清風 瑞山 武共産 民主織政新和政心 審 議
結 果石川

不 不 採 不 不 不 不 不 不 採 不 採 不 不 不 不採択

公明：公明党　　　　住民：住民と自治の会　　改革：改革みずほの会　　智政：自民智政会　　新政：新政自民　　清風：自民清風会
瑞山：自民瑞山会　　共産：日本共産党　　武：武の会　　政心：自民政心会　　新和：自民新和会　　織政：織政会　　民主：民主党

２３陳情第２５号�
拡大生産者責任（ＥＰＲ）
及びデポジット制度法制
化を求める陳情

不 不 採 採 不 不 不 不 不 採 不 不 不 不 不 不採択

２３陳情第２６号�
子ども・子育て新システ
ムに対し、現行保育制度
の拡充を求める意見書提
出を求める陳情書

陳
情
審
議

陳
情
審
議

●

災
害
時
の
緊
急
食
糧
と
し
て
家
畜
を
活

用
す
る
仕
組
み
の
構
築
に
関
す
る
陳
情

　
　

八
王
子
食
肉
処
理
場
協
同
組
合　
　

代
表
理
事　

遠
藤 

雄
行

 
審
議
結
果　

不
採
択

●

拡
大
生
産
者
責
任
（
E
P
R
）
及
び
デ

ポ
ジ
ッ
ト
制
度
法
制
化
を
求
め
る
陳
情

　
　

環
境
自
治
体
を
目
指
す
「
ち
っ
ご
委
員
会
」

　

委
員
長　

荒
木
フ
サ
ヱ

 
審
議
結
果　

不
採
択

●

子
ど
も
・
子
育
て
新
シ
ス
テ
ム
に
対
し
、

現
行
保
育
制
度
の
拡
充
を
求
め
る
意
見

書
提
出
を
求
め
る
陳
情
書

　
　

全
国
福
祉
保
育
労
働
組
合
東
京
地
方
本
部

　

西
多
摩
支
部
執
行
委
員
長　

井
梅
か
つ
い

 
審
議
結
果　

不
採
択

～ご参加ありがとうございました～

11 月 18 日、19 日の二日間、町内 6 会場で開催しました。

　その後、参加された住民の方々から質問、意見、要望などを伺いました。
　モノレール、福祉バス、八高線についてなど、貴重なご意見を多く寄せて頂きました。
　これからの議会活動の中において、しっかり調査・研究し、取り組んでまいります。

【報告内容】
　　 22 年度事業と決算について
　　 今年度設置した「災害に強いまちづくり特別委員会」の活動について
　　 各地域での関連事業について

議会報告会を開催しました


